

No. 5859

Exprimer ses émotions avec des pochoirs



Démontrer ses sentiments avec un mélange de gabarits amusants!

Créez des visages expressifs. La trousse permettra aux enfants d'identifier une gamme d'émotions en plus d'en découvrir plusieurs autres. Conseil: Remettez quelques miroirs aux enfants afin qu'ils puissent se composer des visages.

Avant de commencer, rassemblez du papier, de la peinture, de la ficelle ou de la laine, des marqueurs, des crayons de couleur ou des pastels. Détachez et jetez toutes les pièces sur l'intérieur des pochoirs. Disposez les pochoirs et invitez les enfants à venir exprimer leurs émotions. Dessinez divers caractéristiques de plusieurs pochoirs et créez un visage fantasque. Complétez le visage avec de la ficelle, des pastels et autre matériel artistique. Suggestion: Dessinez sur du papier couleur de la peau et ajoutez une chevelure composée de bouts de laine colorée.

Concentrez-vous sur les émotions et réalisez les projets suivants:

Fabriquer des élégantes marionnettes à manchons! Tracez ou collez un visage sur des sacs en papier. Demandez aux élèves de monter une pièce de théâtre mettant en vedette leurs nouvelles amies-marionnettes.

Discuter des réactions affectives! Commentez sur la joie, la peur, l'appréhension, la tristesse, l'aversion, la colère, la soumission et l'acceptation. Mentionnez d'autres réactions ainsi que leur lien avec les huit émotions précédentes. Invitez les élèves à recréer ces émotions avec divers éléments des pochoirs.

Portraits et peintures murales! Créez une peinture murale ou une série de portraits sur les émotions. Encadrez vos portraits à l'aide de la bordure exceptionnelle des pochoirs. Encercliez l'identification des émotions. À la suite d'un événement, demandez aux enfants d'indiquer sur la peinture murale lesquelles des émotions ils ont ressenties.

Cartes exceptionnelles! Dessinez une variété de visages expressifs et fabriquez des cartes amusantes. Selon l'occasion, préparez des cartes d'anniversaire, de prompt rétablissement, de condoléances, de la fête des mères et du temps des fêtes. Réunissez plusieurs éléments et obtenez un visage ridicule, somnolent, ennuyé et énervé.

